

S'affranchir d'un monde désenchanté

Jacques Delors

hier et aujourd'hui

Nadège Chambon
Stéphanie Baz-Hatem

Jacques Delors est un homme politique hors du commun. En France, il est le « plus européen des Français », celui qui a refusé de se présenter à l'élection présidentielle en 1995, alors que les sondages le donnaient gagnant.

Économiste, militant associatif, syndical et politique, catholique de gauche, pédagogue, veillant aux personnes et particulièrement aux plus vulnérables, il s'est imposé singulièrement comme « premier homme d'État européen », appelant à une Europe de chair et d'âme.

L'ancien président de la Commission propose une lecture du monde sans équivalent sur la scène politique nationale. Sa vision en profondeur, son analyse prospective tranchent avec les visées court-termistes.

Collaboratrices de Jacques Delors depuis plusieurs années, les auteures explorent dans ces pages, à la lumière de ses interventions et travaux des quinze dernières années, l'actualité de sa pensée taillée pour l'action. Dans un contexte de crise politique, économique, sociale et morale, elles mettent ainsi en lumière des leviers pour s'affranchir d'un monde désenchanté.

Parution : 20 mars 2014

DDB *desclée de brouwer*

Stéphanie Baz-Hatem, née en 1984, est responsable de la communication et des relations médias à Notre Europe-Institut Jacques Delors et conseillère presse de Jacques Delors depuis septembre 2009. Elle est l'auteur de *Perles du Liban* (Les 2 encres, 2013).

Nadège Chambon, née en 1981, est collaboratrice à CCI France-direction attractivité des territoires, chercheur associée à Notre Europe-Institut Jacques Delors et enseigne à l'ESIT-Sorbonne Nouvelle. Elle a travaillé aux côtés de Jacques Delors de 2009 à 2013.

Contact :

Jean-Philippe Bertrand : jpbertrand@ddbeditions.fr / 01 40 46 54 30 / 06 12 56 67 15